
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 137 del 28/04/2022

Oggetto: Interrogazione delle Consigliere PD Guerrini, Faltoni e Rosati 
relativa al progetto di Videosorveglianza

(Risponde Leoni Flora)

    

In merito all'articolo apparso oggi su NOTIZIE di  PRATO dal titolo “Anche a Prato i soldi  
del  ministero  dell'Interno  per  la  sicurezza  urbana:  approvato  il  progetto  di  
videosorveglianza”, qui allegato;

le sottoscritte Consigliere Comunali 

Chiedono

Se corrisponde al vero che i finanziamenti statali contribuiranno a sostenere la progettualità 
di Prato in tema di prevenzione e repressione dei reati.
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